

Son époux, Blaise **Ulrich**, à Bercher ;

Ses sœurs :

Françoise **Mathez**, à Lausanne, et ses enfants Leslie et Gabrielle ;

Rosiane **Charreteur**, en Bretagne, et ses enfants Kevin et Gilles ;

Ses beaux-parents, Walter et Marie-Louise **Ulrich**, à Chexbres ;

Sa belle-sœur, Isabelle **Mouron**, à Giez, son mari Didier et
leur fils Quentin ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Madame Joceline ULRICH

née Mathez

qui s'en est allée le jeudi 26 décembre 2019, à l'âge de 61 ans, après une
longue maladie et abandonnant ainsi toutes ses grandes souffrances.

La cérémonie d'adieu aura lieu à l'église de Bercher,
le lundi 30 décembre, à 14 heures.

Domicile de la famille : Place de la Croix-Blanche 10, 1038 **Bercher**

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.